
Enfim Feliz!!!  

Lucas 12:13-21 
'Alguém da multidão lhe disse: ― Mestre, diz ao meu irmão que divida a herança comigo. Jesus respondeu: ― Homem, quem me designou 
juiz ou árbitro entre vocês? Então, ele lhes disse: ― Cuidado! Protejam‑se contra todo tipo de ganância, porque a vida de um homem não 
consiste na quantidade dos seus bens. Contou‑lhes, então, esta parábola: ― A terra de certo homem rico produziu muito. Ele pensou consigo 
mesmo: “O que vou fazer? Não tenho onde armazenar a minha colheita”. ― Assim, disse: “Já sei o que vou fazer. Vou derrubar os meus 
celeiros e construir outros maiores, e ali guardarei toda a minha safra e todos os meus bens. E direi a mim mesmo: ‘Você tem grande 
quantidade de bens, armazenados para muitos anos. Descanse, coma, beba e alegre‑se’ ”. ― Contudo, Deus lhe disse: “Insensato! Esta 
mesma noite a sua vida será exigida. Então, quem ficará com o que você preparou?”. ― Assim é com aquele que acumula tesouros para si, 
mas não é rico em relação a Deus. ' 

-Jesus conta uma parábola em resposta a um pedido de um homem, que pedido era esse? 

-“Seja o mediador de um problema que estou tendo com meu irmão”. 

-Ao não atender ao pedido Jesus demonstra que ele não queria que o propósito de sua vinda fosse confundida. 

-Jesus um dia reinará plenamente aqui na terra, e nós com ele, naquele tempo julgaremos as nações, como Igreja somos instruídos a julgar a 
situações internas. 

-Mas naquele momento Jesus estava querendo estabelecer contato dos homens com a eternidade e Ele fazia isso falando de uma forma que 
apontava outra realidade. 

	 Acumuleis tesouros no céu  

	 Meu Reino não é desse mundo 

	 Meu Pai que estas nos céus  

-O pedido daquele rapaz não carregava nada de mal em si, mas Jesus aproveita para dizer, estou interessado em ser mediador de outro 
problema seu, o problema de não estar acumulando tesouros para Eternidade e é isso que a Parábola propõe explicar. 

	 -O perigo de ser dominado por um desejo insaciável (Ganancia) 



	 -E mesmo que ela seja satisfeita ainda restará o problema da Eternidade  

A Parábola 

-Um homem faz tudo certo e dá tudo certo e ele Enfim consegue o que todos queremos, segurança financeira, mas Jesus diz que quando ele 
conseguiu tudo aqui, ele percebeu que ao ter que comparecer diante de Deus ele era pobre e desprovido. 

Jesus termina dizendo: 

Assim é com aquele que acumula tesouros para si, mas não é rico em relação a Deus. 

-O Problema é Acumular aqui e continuar pobre para com Deus. 

Eu quero pegar essa problemática que Jesus levanta e trabalhar ela em nossas vidas. 

Primeiramente, como ser Contente (Satisfeito) sem nos perdemos pelo caminho? 

-Dentro disso, como a insatisfação pode roubar nossa Alegria. 

Em Segundo Lugar, como podemos em meio a vida prosperar aqui, mas acumular lá?  

Resposta a Primeira questão 

-Somos ensinados a sermos excelentes  

Colossenses 3:23 
'Tudo o que fizerem, façam de todo o coração, como para o Senhor, não para os homens, ‘ 

-Sabemos que a prosperidade é resultado de uma soma de fatores, mas com certeza um fator em comum será a excelência. 

-Quando recebemos o resultado da excelência normalmente percebemos que de onde veio aquela recompensa pode vir mais, e podemos 
encarar essa busca como um rato encara um queijo em uma roda na Gaiola, ou podemos encarar o processo como honra ao Senhor. 

	 Em ambos os cenários a ação será absolutamente a mesma, a diferença estará no resultado interno, um encontra satisfação no fato de 	
	 honrar a Deus e viver pleno para ele, e o outro está sempre insatisfeitos, pois da porta que saiu a primeira recompensa pode sair mais. 



-Essa dinâmica é a mesma para tudo e em todas elas sempre estaremos insatisfeitos independente das conquistas, veja as palavras do 
Apostolo Paulo para seu discípulo Timóteo  

1Timóteo 6:6-10,17-19 
'De fato, a piedade com contentamento é grande fonte de lucro, pois nada trouxemos para este mundo e dele nada podemos levar; por isso, 
tendo o que comer e com que nos vestir, estejamos com isso satisfeitos. No entanto, os que querem ficar ricos caem em tentação, em ciladas 
e em muitos desejos insensatos e nocivos, que levam os homens a mergulhar na ruína e na destruição, pois o amor ao dinheiro é a raiz de 
todos os males. Algumas pessoas, por cobiçar o dinheiro, se desviaram da fé e se afligiram com muitos sofrimentos. ' 
17'Ordene aos ricos deste mundo que não sejam arrogantes nem ponham a esperança na incerteza da riqueza, mas em Deus, que de tudo nos 
provê generosamente para a nossa satisfação. Ordene‑lhes que pratiquem o bem, sejam ricos em boas obras, generosos e prontos a repartir. 
Dessa forma, eles entesourarão para si mesmos um bom fundamento para a era por vir, de modo que se envolvam com o que diz respeito à 
verdadeira vida. ' 

1º Ele reconhece que existem Ricos na comunidade da fé e não os aconselha se livrar das riquezas  

2º Ele diz que os ricos devem confiar no Senhor em não em seus recursos  

3º Ele diz que o “Amor” ao dinheiro é a raiz de “Todos” os males 

4º Ele diz na busca pela riqueza ficamos vulneráveis a tentações e a muitos perigos  

5º Ele diz que Piedade (Vida que honra a Deus) somado a contentamento é fonte de lucro  

6º Ele diz que se a riqueza for usada de forma correta ela pode ser usada para honra do Senhor (Começamos a responder a segunda questão) 

Ele diz que devemos ser contentes porque em relação ao nosso nascimento e a nossa morte sempre estaremos no lucro, e que o 
contentamento deveria vir por coisas básicas, como comer e vestir. 

Isso levanta outra questão, como podemos buscar evolução na nossa qualidade de vida se já deveríamos estar satisfeitos com o básico? 

-Pois nossa ideia de Contentamento é uma ideia de “Basta”, “Já está bom”, e Paulo encara isso de forma diferente, ele diz:  

Filipenses 4:10-13 



'Alegro‑me grandemente no Senhor, porque novamente vocês renovaram o seu interesse por mim. De fato, vocês já se interessavam, mas não 
tinham oportunidade para demonstrá‑lo. Não estou dizendo isso porque esteja necessitado, pois aprendi a contentar‑me em toda e qualquer 
circunstância. Sei o que é passar necessidade e sei o que é ter fartura. Aprendi a passar por toda e qualquer situação, seja bem alimentado, 
seja com fome; tendo muito ou passando necessidade. Tudo posso naquele que me fortalece. ‘ 

-Paulo não vê contentamento como conclusão do processo, mas uma arte de caminhar em qualquer circunstância com a ideia de que, se tudo 
terminasse aqui eu já estaria satisfeito, a vida é cíclica, quem aprende a viver e compreender as dinâmicas da vida podem experimentar 
resultados incríveis e fomos chamados a viver, mas para nós o contentamento não é algo que conquistamos no pódio, é algo que encontramos 
todos os dias naquele que nos fortalece. 

Porque se não for assim: 

-Um carro mais bonito pode ser fruto de tristeza 

-Um corpo desejado 

-Um cargo melhor  

Nunca faltarão elementos de comparação para nos destruir independente da conquista. 

-Muitos terminam o ano sempre infelizes, e não é porque não conquistarão, mas é porque o elemento de contentamento é o queriam e não o 
que tem . 

Você trocaria o que você tem pelo que você queria? 

Não caia da armadilha de colocar sua esperança de satisfação em 2025, entre satisfeito e cresça nos processos e a cada conquista aplique o 
contentamento. 

Resposta a Segunda Questão  

-Se vivermos os processos da vida de forma excelente poderemos prosperar e muito, como podemos associar o prosperar aqui com o 
acumular lá? 



Decida olhar para alem daqui, para um ímpio a busca pela riqueza é um resposta a um escravidão, ou seja, o avarento não possui a riqueza, 
mas é a riqueza que a possui. 

-Prosperamos aqui sem perder na eternidade, quando entendemos que nosso maior tesouro está na eternidade dessa maneira manteremos 
nosso coração lá, Jesus disse: Onde estiver seu tesouro também estará seu coração. 

-Prospere, reparta, seja generoso, siga contente independente do resultado e continue confiando somente no 
Senhor essa é a orientação de Deus para nossas vidas em 2025 


